6月25日(火)の定期活動

今月の定期活動は会員15人と少人数での活動となりました。

管理棟に集合し、準備体操後、ミーティングにより班分けを行い、道具を積み込んで現地へ移動。前回の作業道から続いて、石コロヒ池東屋までの枯損木・危険木を除去し、片側に棚積みしました。また、道中の清掃も行いました。

小学生の林業体験を行う秋までに、憩いの森広場まで作業を行う予定です。











NEWS

みくまりの森

第189号

橋の愛称の名板の取り付けが完了しました!!

ひろしま「山の日」県民の集いのイベントで、橋の愛称を募集しましたが、この度、先輩の方々 のご助力で名板が完成し、橋に取付を行いました。

名板はみくまり峡の桜の枯損木を加工し、愛称の刻印は鹿籠の前浜木型製作所(有)様に快くお引き受けいただき完成しました。





C ミスキ橋





D ケヤキ橋



B ツバキ橋



発 行 日 令和6年 7月5日



発 行 者 みくまりの森 サポートクラブ



モリアオガエル の卵

町内5校の放課後子供教室の林業体験を開催

放課後子供教室の林業体験を6月8日(土)に、憩いの森広場で開催しました。 平成30年7月豪雨災害以降7年ぶりの開催で、町内5校の小学校児童31名が参加しました。 林業体験をサポートする体制は、我々サポートクラブのメンバーが20名、大学生ボランティア4名、 コーディネーター6名、町職員など合計37名です。

体験した内容は、

②チッパー作業(間伐材をチップにする作業) 1九太切り

③除伐作業(林道わきの木の除去) ④木工教室 ⑤憩いの森広場きでの森の散策 です。

ここからは、子供たちの状況を報告します。

★除伐作業では、ほとんどの子供たちはノコギリを使うのが初めてで、はじめは難しそう に木を切っていましたが、少し慣れると何本も切っていました。



★チッパー作業は、機械が木を 砕く大きな音に驚いていました。



★丸太切りで切ったヒノキから良い 香りが漂い、子供たちは香りを楽

しんでいました。



★木工教室では、どんな作品を作ろうか一生懸命考え、グルーガンなどを使い必死に作品づくり。 に取り組みました。時間は1時間しかなく慌ただしい作業となりましたが、みんな立派な作品 を作り上げました。









★森の散策では、キャンプ場までの道の横の水路の上に 産み付けられた『モリアオガエル』の卵を見学しました。

7月の活動案内

定期活動を予定しています。

- ・作業日は23日(火)、9時に水分峡森林公園管理棟へ集合。
- ・雨天の場合は26日(金)へ順延します。
- ・作業内容は先月と同様、石コロヒ池から憩いの森広場を目指して管理道の法面の枯損木・支障木 除去、及び側溝清掃です。
- ・熱中症対策のため、各自飲料水は多めに持参してください。

会員募集中 新入会員申込は、役場1階の環境課へ! 電話 082-286-3244